

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION  
~~INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG~~  
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE

Brussels, May 1979

THE COMMISSION AMENDS ITS PROPOSAL FOR A COMMON ORGANIZATION OF THE  
MARKET IN AGRICULTURAL ALCOHOL<sup>1</sup>

The Commission has amended its 1976 proposal on a common organization of the market in agricultural alcohol. In the light of the opinions of the European Parliament and the Economic and Social Committee and of a number of objections made by the Member States, it is now proposing:

1. that molasses alcohol should not be completely excluded from the guarantees granted for other agricultural alcohols,
2. that intervention operations should be financed from the European Agricultural Guidance and Guarantee Fund and not as initially proposed by a levy on the selling price of all spirituous beverages consumed in the Community,
3. that vermouths and aromatized wines should be included in the proposed organization,
4. that an assessment should be made of what restructuring of the production system is required.

The Commission hopes by presenting these amendments to help unblock discussion of this particular market organization. Discussions began in 1972, when the Commission submitted its first proposal. The amendments now being made are to a second proposal dating from December 1976.

Main features of the amended proposal

The common organization of the market proposed by the Commission would cover both agricultural ethyl alcohol and the products produced from it. Production quotas for ethyl alcohol would be set to keep production within limits corresponding to the market potential. There would be a guarantee of disposal for the production quotas allotted to each distillery and the prices of these quotas would also be guaranteed by the intervention agencies buying in at a minimum price the agricultural alcohol, which they would subsequently resell, that the distilleries had been unable to find buyers for.

In order to ensure an outlet, only alcohol of agricultural origin would be used in certain sectors: oral consumption, vinegar-making and the pharmaceutical industry. The perfumery and cosmetics industry might also be temporarily reserved to it in Member States which so requested.

<sup>1</sup>COM(79)237.

The prices of agricultural alcohols to be used in these sectors would, independently of the cost of the raw materials from which they were produced, be at an identical level still to be fixed. The differences between this single level and the prices at which the alcohols were produced would be made up by taxes or aids. The adjustment would be made around a relatively low price corresponding to that of alcohol produced from cereals.

For the protection of both consumer and producer the proposal provides for the introduction of a control system and rules on the designation and presentation of products. For trade with non-Community countries there would be a system of import levies and export refunds.

The Commission also considers that production structures in the sector should be examined. It may propose that these be restructured if certain types of distillery are found to be obsolete.

Matières premières	Quantités		
	1975	1976	1977
Mélasses	3.154	3.573	3.471
Betteraves	1.069	1.235	1.110
Vinique (1)	1.771	714	1.239
Céréales	511	549	569
Pommes de terre	607	423	424
Fruits et divers	412	517	339
Total	7.524	7.011	7.152

(1) Non comprises les eaux-de-vie de vin livrées en France au Service des Alcools

ANNEXE 2 : TABLEAU SIMPLIFIE DES UTILISATIONS D'ALCOOL AGRICOLE DANS LES SECTEURS RESERVES (EN 1000 HL AP)

Secteurs	Quantités		
	1975	1976	1977
Bouche	3.374	3.107	3.350
Vinaigre	250	250	256
Pharmacie	583	515	372
Parfumerie-cosmétiques	745	685	678
Total	4.952	4.557	4.656

ANNEXE 3 : UTILISATIONS D'ALCOOL AGRICOLE DANS LES SECTEURS RESERVES PAR PAYS (EN 1000 HL AP)

1977

Etat membre	Bouche	Vinaigre	Pharmacie	Parfumerie-cosmétiques	Total
Belgique	41	16	10	21	88
Danemark	102	16	(2)	(2)	118
Allemagne	725	110	61	112	1.008
France	1.072	76	131	350	1.629
Irlande	10				10
Italie	580 (1)		150 (1)	170 (1)	900 (1)
Luxembourg	3				3
Pays-Bas	323	14	20	25	382
Royaume-Uni	494	24	(2)	(2)	518
TOTAL	3.350	256	372	678	4.656

(1) Estimations

(2) Utilisation d'alcool de synthèse

ANNUAL 7  
Production d'alcool éthylique d'origine agricole

	Origine agricole	1000 hl alcool pur		% TAV		
		1976 (2)	1977 (2)	1977 1973	1976 1973	1977 1976
1	2	3	4	5	6	7
Deutschland	Mélasses	239	253	- 4,8	- 8,8	5,9
	Pommes de terre	407	407	- 7,3	- 29,9	0,0
	Céréales	162	192	12,9	45,9	18,5
	Fruits et divers	98	59	18,4	113,0	- 39,8
	TOTAL :	906	911	- 2,5	- 9,4	0,6
France	Mélasses	657	644	0,3	- 18,8	- 2,0
	Betterave	1 235	1 110	- 2,7	15,5	- 10,1
	Vinique (1)	426	1 021	43,0	- 55,1	139,7
	Fruits	5	3	- 6,9	- 75,0	- 40,0
	Cannes à sucre	22	25	- 15,9	- 35,3	13,6
	Divers	36	59	64,8	- 7,7	63,9
	TOTAL :	2 381	2 862	7,1	- 18,4	20,2
Italia	Mélasses	1 394	1 384	8,8	46,6	- 0,7
	Vinique	288	218	18,7	- 65,0	- 24,3
	Fruits	356	193	- 17,6	30,4	- 45,8
	TOTAL :	2 038	1 795	4,3	- 0,4	- 11,9
Nederland	Mélasses	684	604	2,8	10,3	- 11,7
	Céréales	46	41	8,1	15,0	- 10,9
	TOTAL :	730	645	3,1	10,6	- 11,6
Belgique/België	Mélasses	236	263	3,5	6,3	11,4
	Céréales	8	5	- 15,9	x	- 37,5
	TOTAL :	244	268	2,9	9,9	9,8
Luxembourg		-	-	x	-	-
United Kingdom	Mélasses	198	182	11,0	11,2	- 8,1
	Céréales	309	306	3,2	- 10,7	- 1,0
	TOTAL :	507	488	5,8	- 3,2	- 3,7
Ireland	Mélasses	50	45	2,4	2,0	- 10,0
Danmark	Mélasses	115	96	12,0	82,5	- 16,5
	Pommes de terre	16	17	- 1,4	- 38,5	6,3
	Céréales	24	25	- 1,0	71,4	4,2
	TOTAL :	155	138	7,1	50,5	- 11,0
EUR 9		7 011	7 152	4,3	- 6,8	2,0

Source : Commission des CE, DG de l'Agriculture.

(1) Quantités prises en charge par le Service des alcools (à l'exclusion des eaux-de-vie).  
(2) Ou campagne se terminant dans l'année.

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION  
INFORMATORIZIONE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, mai 1979.

La Commission modifie sa proposition d'organisation commune des marchés  
des alcools agricoles (1)

La Commission des Communautés Européennes vient de modifier sa proposition de 1976 relative à une organisation commune des marchés des alcools agricoles. Se basant sur les avis exprimés par le Parlement Européen et par le Comité Economique et Social ainsi que sur certaines objections des Etats membres, elle propose maintenant :

1. de ne plus exclure totalement l'alcool de mélasse des garanties octroyées aux autres alcools agricoles,
2. de financer les mesures d'intervention par Le Fonds Européen d'Orientation et de Garantie Agricoles et non - comme proposé initialement - par une cotisation prélevée sur le prix de vente de toutes les boissons spiritueuses consommées dans la Communauté
3. d'inclure les vermouths et les vins aromatisés dans le champ d'application de l'organisation proposée,
4. d'évaluer les besoins de restructuration de l'appareil de production.

En présentant ces modifications, la Commission espère contribuer au déblocage des discussions engagées sur cette organisation de marchés. Celles-ci avaient débuté en 1972 au moment où la Commission avait soumis une première proposition. Les modifications ci-dessus se rapportent à une deuxième proposition datant de décembre 1976.

Rappel des principaux éléments de la proposition modifiée

L'organisation commune des marchés proposée par la Commission régit à la fois l'alcool éthylique agricole et les produits qui en sont dérivés. La production de l'alcool agricole est maintenue, par la fixation de quotas de production, dans des limites qui correspondent aux possibilités d'écoulement. Ils bénéficient d'une garantie d'écoulement dans la limite des quotas de production affectés à chaque distillerie. Dans cette même limite quantitative, une garantie de prix est accordée à ces alcools par le biais d'organismes d'intervention. Ceux-ci achèteront, à un prix minimum, l'alcool agricole qui n'a pu être commercialisé librement et se chargeront ensuite de sa vente.

Pour assurer son écoulement, seul l'alcool d'origine agricole pourra être utilisé dans certains secteurs : la consommation de bouche, la vinaigrerie et la pharmacie. Le secteur parfumerie-cosmétiques peut provisoirement lui être réservé dans les Etats membres qui en feraient la demande.

Les prix des alcools agricoles destinés à ces secteurs, indépendamment du coût de la matière première dont ils ont été dérivés, devraient se situer à un même niveau qui reste à fixer. Les différences entre ce niveau unique et les prix auxquels les alcools sont produits seront comblées par des taxes ou par des aides. L'ajustement se fera autour d'un prix relativement bas qui correspond à celui de l'alcool de céréales.

En vue de protéger, tant le consommateur que les producteurs, la proposition prévoit l'introduction d'un système de contrôle et de règles relatives à la désignation et à la présentation des produits. En ce qui concerne les échanges avec les pays tiers, il est prévu un régime de prélèvements à l'importation et de restitutions à l'exportation.

Enfin, la Commission estime qu'il est nécessaire d'analyser les structures de production de ce secteur et elle se réserve la possibilité de proposer sa restructuration pour autant que certaines formes de distilleries se révéleraient périmées.

A

Matières premières	Quantités		
	1975	1976	1977
Mélasses	3.154	3.573	3.471
Betteraves	1.069	1.235	1.110
Vinique (1)	1.771	714	1.239
Céréales	511	549	569
Pommes de terre	607	423	424
Fruits et divers	412	517	339
Total	7.524	7.011	7.152

(1) Non comprises les eaux-de-vie de vin livrées en France au Service des Alcools

ANNEXE 2 : TABLEAU SIMPLIFIE DES UTILISATIONS D'ALCOOL AGRICOLE DANS LES SECTEURS RESERVES (EN 1000 HL AP)

Secteurs	Quantités		
	1975	1976	1977
Bouche	3.374	3.107	3.350
Vinaigre	250	250	256
Pharmacie	583	515	372
Parfumerie-cosmétiques	745	685	678
Total	4.952	4.557	4.656

ANNEXE 3 : UTILISATIONS D'ALCOOL AGRICOLE DANS LES SECTEURS RESERVES PAR PAYS (EN 1000 HL AP)

1977

Etat membre	Bouche	Vinaigre	Pharmacie	Parfumerie-cosmétiques	Total
Belgique	41	16	10	21	88
Danemark	102	16	(2)	(2)	118
Allemagne	725	110	61	112	1.008
France	1.072	76	131	350	1.629
Irlande	10				10
Italie	580 (1)		150 (1)	170 (1)	900 (1)
Luxembourg	3				3
Pays-Bas	323	14	20	25	382
Royaume-Uni	494	24	(2)	(2)	518
TOTAL	3.350	256	372	678	4.656

(1) Estimations

(2) Utilisation d'alcool de synthèse

## Production d'alcool éthylique d'origine agricole

	Origine agricole	1000 hl alcool pur			% TAV	
		1976 (2)	1977 (2)	1977 1973	1976 1973	1977 1976
1	2	3	4	5	6	7
Deutschland	Mélasses	239	253	- 4,8	- 8,8	5,9
	Pommes de terre	407	407	- 7,3	- 29,9	0,0
	Céréales	162	192	12,9	45,9	18,5
	Fruits et divers	98	59	18,4	113,0	- 39,8
	TOTAL :	906	911	- 2,5	- 9,4	0,6
France	Mélasses	657	644	0,3	- 18,8	- 2,0
	Betterave	1 235	1 110	- 2,7	15,5	- 10,1
	Vinique (1)	426	1 021	43,0	- 55,1	139,7
	Fruits	5	3	- 6,9	- 75,0	- 40,0
	Cannes à sucre	22	25	- 15,9	- 35,3	13,6
	Divers	36	59	64,8	- 7,7	63,9
TOTAL :	2 381	2 862	7,1	- 18,4	20,2	
Italia	Mélasses	1 394	1 384	8,8	46,6	- 0,7
	Vinique	288	218	18,7	- 65,0	- 24,3
	Fruits	356	193	- 17,6	30,4	- 45,8
TOTAL :	2 038	1 795	4,3	- 0,4	- 11,9	
Nederland	Mélasses	684	604	2,8	10,3	- 11,7
	Céréales	46	41	8,1	15,0	- 10,9
TOTAL :	730	645	3,1	10,6	- 11,6	
Belgique/België	Mélasses	236	263	3,5	6,3	11,4
	Céréales	8	5	- 15,9	x	- 37,5
TOTAL :	244	268	2,9	9,9	9,8	
Luxembourg		-	-	x	-	-
United Kingdom	Mélasses	198	182	11,0	11,2	- 8,1
	Céréales	309	306	3,2	- 10,7	- 1,0
TOTAL :	507	488	5,8	- 3,2	- 3,7	
Ireland	Mélasses	50	45	2,4	2,0	- 10,0
Danmark	Mélasses	115	96	12,0	82,5	- 16,5
	Pommes de terre	16	17	- 1,4	- 38,5	6,3
	Céréales	24	25	- 1,0	71,4	4,2
TOTAL :	155	138	7,1	50,5	- 11,0	
EUR 9		7 011	7 152	4,3	- 6,8	2,0

Source : Commission des CE, DG de l'Agriculture.

(1) Quantités prises en charge par le Service des alcools (à l'exclusion des eaux-de-vie).

(2) Ou campagne se terminant dans l'année.